



Comunicado de Prensa N° 053

21 MILLONES DE LITROS DE AGUA ENTREGADOS EN LA GUAJIRA EN 2016

Como medida de contingencia por el Fenómeno de El Niño y la Temporada Seca, en el departamento de La Guajira operan 96 carrotanques entregando agua a las comunidades.

Bogotá D.C. 25 de febrero de 2016. Las acciones de entrega de agua continúan en La Guajira. Actualmente están operando en el departamento 96 carro-tanques que soportan la entrega de agua a las comunidades de 14 municipios del departamento. Durante el 2016 se han entregado 21 millones de litros de agua.

Como medida complementaria y con base en el esquema de almacenamiento de agua durante esta vigencia se han puesto en funcionamiento 105 tanques de almacenamiento de agua, a través de los cuales las comunidades pueden abastecer de este líquido.

Por otra parte y en relación al funcionamiento de los pozos construidos actualmente están operando 41 de los proyectos productivos que benefician a 1516 familias.

Así mismo, en lo relacionado al pozo de Siapana, del municipio de Uribía, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se permite informar que de acuerdo con la operación y puesta en funcionamiento de este pozo, en la actualidad se encuentra en funcionamiento.

El pozo está funcionando con una bomba de combustible diésel, como medida alterna de suministro de agua a los tanques de almacenamiento instalados en el Internado Indígena de la localidad, de donde la comunidad se abastece de agua.

Esta operación se mantendrá, una vez se culmine el mantenimiento que se le está realizando a la bomba que funciona con energía solar. Así mismo y de acuerdo con los registros y estudios adelantados por parte del Servicio Geológico Colombiano, el agua que produce dicho pozo está libre de contaminantes como gases y metales.